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La Camara de Diputados de la Provincia verfa con agrado que el Poder 
Ejecutivo, por intermedio de los organismos que correspondan, se sirva 
informar: 

a) las previsiones efectuadas a fin de proveer la suficiente cantidad de 
agua potable en el marco de la hist6rica bajante del caudal de agua 

del rfo Parana: 

b) el plan de acciones a llevar a cabo para garantizar el suministro de 

agua potable en el verano. 
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FUNDAMENTOS 

Senor Presidente: 

La bajante en el rfo Parana es la mas lmportante en los ultlmos cincuenta 
afios, Las lluvias son absolutamente lnsuflclentes para la epoca del afio y los 
pron6sticos anuncian para los pr6ximos dfas muy pocas lluvias en la porci6n 
brasilefia de la cuenca, que no alcanzan ni para satisfacer dos dfas de la 
evaporaci6n normal de la epoca'. 

Los informes del Instituto Nacional del Agua muestran la cronologfa de 
la bajante del Parana a lo largo del afio, y los pron6sticos parecen indicar 
que el rfo contlnuara descendiendo en lo que resta del invierno y en la 
primavera. Actualmente, frente a Rosario el rfo registra alturas de alrededor 
de 50 centfmetros, cuando en esta epoca deberfan estar por sobre los 2,50 

metros2• 

Se trata de un proceso cfclico originado en la falta de lluvias que podrfa 
impactar en el abastecimiento de agua potable y la generaci6n de energfa. 
Siendo ello asf es necesario que el Estado ejerza su poder de control. 

Es por ello que es necesario conocer las previsiones efectuadas y el plan de 
acciones llevadas a cabo para asegurar la provision de agua potable de cara 

al pr6ximo verano 

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompafiamiento y aprobaci6n 

de este proyecto.- 

1 https://www.pagina12.eom.ar/264126-las-aquas-bajan-en-el-parana 
2 https://www.lacapital.eom.ar/la-ciudad/pr.eocupa-el-suministro-del-aqua-potable-la-bajante-del 

parana-n2603355.html?fbclid=lwAR2UejRa1ZFq1rpPVzUMmaMGRmyke3bOxNZ1sXtiuHK2ZXYnw2s9hz 
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